



RILIS
KUNJUNGAN KERJA (KUNKER) RESES KOMISI V DPR RI
PADA MASA PERSIDANGAN II TAHUN SIDANG 2023 - 2024
KE PROVINSI SULAWESI SELATAN
6-10 DESEMBER 2023

Komisi V DPR RI melaksanakan Kunjungan Kerja Reses Masa Persidangan II Tahun Sidang 2023-2024 ke Provinsi Sulawesi Selatan pada tanggal 6-10 Desember 2023. Kunjungan kerja ini di pimpin Bapak H. Andi Iwan Darmawan Aras, S.E., M.Si., Wakil Ketua Komisi V DPR RI, dan diikuti beberapa Anggota Komisi V DPR RI.

Kunjungan kerja Komisi V DPR RI dilaksanakan dalam rangka melaksanakan fungsi pengawasan terhadap mitra Komisi V DPR RI (Kementerian Perhubungan, Kementerian PUPR, BMKG dan BNPP/Basarnas) yang membahas persiapan penyelenggaraan angkutan transportasi udara, laut dan darat terkait fasilitas sarana prasarana angkutan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 di Provinsi Sulawesi Selatan. Dalam kunjungan tersebut, Tim Kunker Reses Komisi V DPR RI melaksanakan kunjungan ke Bandara Sultan Hasanuddin, Pelabuhan penumpang Soekarno Hatta dan melakukan pertemuan dengan Mitra Komisi V DPR RI dan stakeholder terkait transportasi.

Pada kunjungan kerja ini, tim Komisi V DPR RI ingin mengetahui sejauh mana kesiapan penyelenggaraan angkutan transportasi udara, laut dan darat terkait fasilitas sarana prasarana angkutan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 di Provinsi Sulawesi Selatan.

Pada pertemuan tersebut, Tim Kunker Reses Komisi V DPR RI memberikan apresiasi atas paparan dan penjelasan Mitra Komisi V DPR RI, serta operator angkutan transportasi atas kesiapan, baik operasional dan petugas dalam mendukung penyelenggaraan kesiapan infrastruktur dan transportasi penyelenggaraan angkutan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 di Provinsi Sulawesi Selatan. Selanjutnya Komisi V DPR RI meminta kepada Mitra Komisi V DPR RI agar penyelenggaraan angkutan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 dapat dilaksanakan sesuai perencanaan, prosedur dan skema yang telah disiapkan.

Komisi V DPR RI meminta seluruh Mitra Komisi V DPR RI dan Operator Transportasi untuk memberikan pelayanan yang maksimal kepada masyarakat dengan mengutamakan keselamatan, kenyamanan dan keamanan penumpang selama penyelenggaraan infrastruktur dan transportasi penyelenggaraan angkutan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 di Provinsi Sulawesi Selatan.

Makassar, 10 Desember 2023

Tim Kunker Reses Komisi V DPR RI ke Provinsi Sulawesi Selatan